

# NOTI-TÉCNICO

EL PERIÓDICO DE LA EXCELENCIA EDUCATIVA  
BARRANQUILLA, MIÉRCOLES 10 DE MAYO DE 2017

## Editorial

Con gran éxito, este 10 de Mayo, se realiza el día E en el Instituto Técnico de Comercio Barranquilla, una cita anual en la que todos los funcionarios de la institución educativa se reúnen para evaluar las estrategias implementadas durante el año anterior y se fijan las nuevas metas para definir la ruta hacia la excelencia educativa.

El día E es ya, un momento que podría llamarse “vital” para el colegio, puesto que las reuniones de evaluación y programación son tomadas con suma atención por los asistentes. Y es que realmente todos son conscientes de la importancia que este evento tiene en los resultados de mejoramiento continuo deseados.

En esta edición especial presentaremos un panorama de nuestra institución desde la óptica del índice sintético de calidad educativa, que permite analizar la evolución del plantel en los aspectos más preponderantes del quehacer educativo.



## Invitación



*En esta ocasión, correspondió al legendario grupo de rock colombiano Aterciopelados, dar la bienvenida al Día E, a todos los docentes del país.*

*Un mensaje de motivación que sirvió para enrutar las mentes y corazones de los miles de profesores que a diario entregan sus energías a formar a la nueva generación de colombianos que pretenden hacer del país una Colombia más educada.*

*Con el video, podemos afirmar que los maestros quedaron en armonía para cantar la melodía de la excelencia!*

# NOTI-TÉCNICO

EL PERIÓDICO DE LA EXCELENCIA EDUCATIVA  
BARRANQUILLA, MIÉRCOLES 10 DE MAYO DE 2017



Con el deseo de despertar el sueño de la excelencia y estimular a los docentes en la misión de trazar una ruta hacia la mejoría de su ISCE, se proyectó el cuento “Los dos que soñaron”, una historia que, sin duda, disparó la creatividad e imaginación de los maestros.



El Índice Sintético de Calidad Educativa - ISCE es la herramienta que nos apoya en el seguimiento del progreso de nuestro colegio. A través de ella, los miembros de la comunidad educativa podrán tener una manera objetiva de identificar cómo estamos y qué caminos podemos emprender para convertir a Colombia en el país mejor educado de Latinoamérica en el 2025. Para hacerlo, es fundamental que podamos determinar las fortalezas con las que contamos y las áreas que tenemos por mejorar.



## Desempeño

Uno de los componentes del ISCE es el desempeño. Desde este análisis, el colegio alcanzó la meta mínima establecida por el MEN e impulsó la participación de las estudiantes en programas de fortalecimiento de las pruebas SABER lideradas por la SED y nuestra institución, lo que fue decisivo en el aumento de promedios de las áreas básicas.

Así mismo, se obtuvo un número significativo de becas "Ser Pilo Paga" y la vinculación real y efectiva de estudiantes al sector productivo gracias a la formación en competencias laborales impartidas por la institución en el marco de su énfasis comercial.



**Cómo están nuestros resultados de las pruebas con respecto al resto del país?**



## Eficiencia

**Cómo aumentamos el número de estudiantes que aprueban el año escolar?**



En la meta de fortalecer este componente, la institución implementó con éxito las evaluaciones diagnósticas, estrategia ésta que ha permitido conocer los ritmos de aprendizaje de las estudiantes para adaptar la metodología de enseñanza a sus necesidades individuales.

Adicionalmente, se fortaleció el bilingüismo a través del aumento de horas cátedra y la inclusión de docentes nativos de habla inglesa.

Un uso adecuado de las TICs, para coadyuvar en el desarrollo de las pruebas SUPÉRATE CON EL SABER, fue también uno de los medios que contribuyó a reducir los índices de reprobación en el año inmediatamente anterior.

## Progreso

Cuánto hemos mejorado en nuestros resultados en relación con el año anterior?

Como estrategia para mantenernos en esta dinámica de crecimiento, se implementó la hora de redacción y ortografía así como el desarrollo de las actividades transversales de comprensión lectora fruto del diagnóstico realizado por un comité de maestros y apoyo de la Secretaría de Educación Distrital.



El Ministerio de Educación Nacional continúa firme en la ruta hacia la excelencia educativa para alcanzar la meta de que Colombia sea el país mejor educado en 2025. En este importante camino, de la mano con la comunidad educativa, continuamos construyendo iniciativas y estrategias que permitan que nuestros niños y jóvenes aprendan más y mejor.